

Trierer Zeitung

ZEITUNG FÜR DIE STADT TRIER



Einfach und schnell: der Sparkassen-Privatkredit.

Günstige Zinsen. Flexible Laufzeiten. Faire Beratung.
Mehr Infos bei Ihrem Kundenberater.



City Campus startet mit 99 Luftballons

Trier feiert seine lange Nacht der Wissenschaft - Uni und FH präsentieren Forschung und Lehre als großes Fest

Ägyptische Gruselpüppchen, römische Artilleriegeschütze, tanzende Roboter und zum Auftakt 99 Luftballons: Mit Hunderten Forschern, Experimenten, Ausstellungen und Vorträgen feierte Trier am Freitagabend den City Campus, die lange Nacht der Wissenschaft.

Von unserem Redakteur Jörg Pistorius

Trier. Die Innenstadt wird zwischen 18 Uhr und Mitternacht zu einem Campus, die Trierer City zu einer Kombination aus Hörsaal, Theater und Open-Air-Bühne. Wer hier dabei sein will, braucht einen Plan, und zwar einen guten. 240 Vorträge, Experimente, Ausstellungen, Spiele und Präsentationen in sechs Stunden - eine Wissens-Welle, die den Interessierten zunächst mal wegschwemmt und ihn dann hoffentlich dort absetzt, wo es ihm gefällt.

Die Liebe der Pharaonen

Eine „Hochschule für alle Generationen“, so Universitäts-Präsident Michael Jäckel, wollten Uni und Fachhochschule gemeinsam anbieten. Und das haben sie geschafft.

Vom gestellten Hacker-Angriff zum Vortrag über Prüfungsangst, von den Liebesliedern der alten Pharaonen zur progressiven Muskelentspannung, von der geheimnisvollen Macht ägyptischer Puppen („Ihr sollt sein Gesicht auf den Rücken drehen“) bis zur Analyse des Landlebens („Pure Idylle oder doch nur Gülle?“) - das von mehr als 400 Mitarbeitern von Uni und FH präsentierte Programm ist so faszinierend wie gewaltig, stellt jedoch den Anspruch an den Interessierten, sich seine Projekte vorher genau



Der City Campus ist eröffnet: Die Luftballons sind eine Idee des internationalen Zentrums. TV-FOTOS (4): KLAUS KIMMLING

auszusuchen. Denn viele Programmpunkte dauern nur 15 oder 30 Minuten.

CITY CAMPUS TRIERS LANGE NACHT DER WISSENSCHAFT

Die thematischen Schwerpunkte des City Campus - Design, Europa, Geschichte, Gesundheit, Krimi, Kultur, Unterhaltung, Technik, Wirtschaft und Ökologie - bieten mehr als 230 einzelne Vor-

träge, Präsentationen, Experimente, Ausstellungen und Spiele.

Die frühen Abendstunden zeigen ein reges Kommen und Gehen an zentralen Standorten wie dem Kornmarkt, auf dessen Bühne auch die offizielle Eröffnung mit von Kindern in den Himmel geschickten um die 100 Luftballons zeigt. Jeder Ballon trägt eine Karte mit einer Landesflagge mit sich: Diese Aktion des internationalen Zentrums soll hervorheben, dass Studenten aus mehr als 100 Ländern in Trier leben und lernen.

Der Sturm an Informationen

Wer eine kurze Pause braucht, um den Sturm an Informationen und Eindrücken zu verarbeiten, besucht das Frauenkabarett „Generationenkomplott“ in der Tufa oder kehrt zum Kornmarkt zurück, auf dessen Bühne Live-Musik von der Pratzbühnt und den Kombos Last Exit Birkenfeld und Surface Sky angesagt ist. Später am Abend warten Partys in der Grünen Rakete und dem Club Toni am Domfreihof. Ein schöner Abschluss für eine lange, durchaus anstrengende, dabei aber immer großartige Nacht der Wissenschaft.

• Mehr über den City Campus lesen Sie in der Montagsausgabe.



Beim Kinderprogramm können die jungen Besucher ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen.



Nachwuchsforscher lernen die Vielfalt der Honigsorten kennen - und haben sichtlich Spaß dabei.



Großes Kino: Statt des üblichen Hörsaals 3 der Universität ist das Casino am Kornmarkt Schauplatz des studentischen Kinos Cineasta.

Jugendliches Trio überfällt 27-Jährigen Mann

Drei junge Leute haben am frühen Donnerstagmorgen versucht, einen 27-jährigen Belgier vor einem Hotel in Trier zu berauben. Der Mann konnte sich erfolgreich wehren und ins Hotel flüchten. Die Polizei hat die Täter ermittelt.

Trier. Ein 13-jähriges Mädchen sprach den Belgier vor einem Hotel in der Trierer Innenstadt an und bat um ein Taschentuch. Damit lenkte sie ihn von ihren beiden Begleitern, einem 15- und einem 16-jährigen Jungen, ab. Der Belgier gab dem Mädchen kein Taschentuch und ging weiter, als er unvermittelt von hinten angegriffen und am Hals gepackt wurde. Er ging zu Boden und bemerkte, dass ein weiterer junger Mann sich in der Nähe befand. Der Belgier konnte sich nach einem Gerangel befreien, wurde aber dann mit einem Messer bedroht und aufgefordert, sein Geld herauszugeben. Es gelang ihm schließlich, sich ins Hotel zu flüchten und die Polizei zu verständigen.

Die Polizei konnte die drei Täter im Trierer Stadtgebiet aufgreifen, der Geschädigte identifizierte sie als Täter. Das Mädchen, das von zu Hause weggelaufen war, wurde in einem Jugendheim untergebracht.

Der 15-jährige mutmaßliche Haupttäter aus Wittlich sowie sein mutmaßlicher 16-jähriger Mittäter aus der Verbandsgemeinde Kyllburg wurden auf Antrag der zuständigen Staatsanwaltschaft Trier der Ermittlungsrichterin vorgeführt. Diese ordnete die Untersuchungshaft an. Beide befinden sich derzeit in der Jugendstrafanstalt Wittlich. red

Bauarbeiten zwischen Ruwer und Kenn: Ampel regelt Verkehr

Trier-Ruwer/Kenn. Die Stadtwerke Trier verlegen am Montag, 1. Oktober, im Bereich der L145 zwischen Ruwer und Kenn auf rund zwei Kilometern neue Gas- und Wasserleitungen. Die Arbeiten laufen in drei Bauabschnitten. Da die neuen Leitungen in ein vorhandenes Rohr eingezogen werden, beschränkt sich der Tiefbau auf mehrere Einzelaufbrüche. Im Bereich der Kurve vor der Unterquerung der B 52 wird der Verkehr zeitweise von einer Ampel geregelt, ansonsten können Autos die Baustelle auf beiden Spuren passieren. Die Arbeiten dauern voraussichtlich bis Mitte Dezember. red

PRODUKTION DIESER SEITE: CORDULA FISCHER

Musterküchen-Abverkauf!!!
Jetzt wieder -
über 25 Musterküchen mit hochwertigen Elektro-Geräten und Zubehör zu stark reduzierten Preisen

47 Musterküchen auf fast 1400 m² - Die größte Ausstellungsfläche der ALNO AG in Rheinland-Pfalz

ALNO

KÜCHENWELTEN

Trier · Schönbornstr. 18

www.alno-trier.de

Tel. +49 (0)651 / 970500

Fax +49 (0)651 / 9705050

Verkaufsoffener Sonntag

Wir haben für Sie geöffnet
30. September 13 - 18 Uhr
mit



Dampfgarer-Vorführung